



Nr. 44/2018

Meinerzhagen, 17.09.2018

## Pressemittteilung

**Musik und Tanz in festlicher Vorfreude auf die herbstliche Jahreszeit**

### **„Oktoberfest“ in der Stadthalle: Nächster Tanztee steigt am 1. Oktober 2018**

**Tanzen, singen, fröhlich sein: Bald ist das wieder das Motto eines fidelen Nachmittags in der Stadthalle, dann nämlich, wenn der AWO-Ortsverein gemeinsam mit der Stadt Meinerzhagen zum herbstlichen Tanztee einlädt. Am Montag, den 1. Oktober 2018, öffnen sich ab 14.00 Uhr die Türen für alle, die gerne zu beliebten Melodien das Tanzbein schwingen und bei Kaffee und Kuchen plaudern.**

Diese vierte Tanztee-Veranstaltung des Jahres steht, ganz der Jahreszeit gemäß, unter dem Zeichen „Oktoberfest“. Und während das größte Volksfest der Welt auf den Wiesn in München in vollem Gange ist, wird auch der Veranstaltungsraum hier in Meinerzhagen ganz in den Farben blau und weiß geschmückt. Neben Kaffee und Kuchen werden die Gäste typisch bayerisch mit Brezeln verköstigt.

Ab 15.00 Uhr dann darf getanzt werden: Musiker Marc Bröker, fester Bestandteil des Meinerzhagener Tanztee-Teams, spielt auf und wird passende Melodien zur Jahreszeit und zum Oktoberfest zu Gehör bringen. Weitere passende und stimmungsvolle Lieder trägt außerdem der „Chor 70“ vor, der mit seinem Repertoire für einen weiteren besonderen Höhepunkt des Tanztees sorgt.

Bis 17.30 Uhr dauert der gemeinsame Tanztee; der Kostenbeitrag beträgt wie immer 1,50 Euro. Alle, die einen vergnüglichen Nachmittag mit Tanzen verbringen oder einfach nur mit dabei sein möchten, sind herzlich eingeladen.